



一年を顧みて

桂坂学区自治連合会
会長 菊池 潤治

節分も過ぎ早や春のきざし
の見える季節となりまし
た。皆様方にはお変わりなく
ご清栄のことと存じます。

桂坂学区自治連合会の運
営につきましては何かとご
支援を賜わり厚く御礼を申
上げます。

さて、年度末でございま
すので、一年の総括をして
みたいと思います。

本年度は、桂坂学区創立
十周年のため、記念事業と
して、式典、ふれあい会、
及び体育部の体育祭と同
前夜祭、更に文化部会によ
る書道、絵画、写真、彫刻
等の合同作品展、茶会等が
盛大に行われました。

環境部会では、春秋の統
一クリーンデーにおいて毎
回、千名を越す参加者があ

榊本市長 ふたたび

市政の
舵とり

去る2月3日、京都市長
選が行われ、この桂坂に在
住の榊本頼兼氏が再選され
ました。

「くらしに安らぎ・まち
に華やき・21世紀の京都」
を想い描くグランドビジョ

2000219
[9906]
総68号
発行
桂坂
自治連合会
広報編集部

住環境の保全・整備のう
ち、公共施設等の整備拡大
につき次の六項目を掲げて
取組みました。

(1) 地下鉄東西線の

桂坂への誘致
昨年十一月、西伸ルート
に桂坂駅を設置要望の署名
をお願いし、二、三、一五世
帯、五、七、七、七、二十才
以上)の賛同を得、十一月
十九日二ノ湯市会議長に
請願書を提出、十二月十三
日市会で採択されました。

(2) スーパーイズミヤの
早期開店
「社内事情で大変遅れ、
申し訳なく思っています、
必ず桂坂に開店します」と
一月十九日、同社「デイリー
カナー」事業部長の和田裕
氏、山内開発担当部長らが
挨拶に来られました。桂坂
としては歩いて買物ができ
るまちづくりを目指してい
る旨、申し上げ、早期開店
を再度要望いたしました。

初夏には着工になるのでは
と期待しています。

次に事業計画の推進状況
を申し上げます。

「京都市基本構想」と
して明らかにされました。
この構想実現に向けて大胆
かつ堅実に歩を進められる
とともに、この桂坂の今後
の発展と充実のためにも是
非、ご支援・協力を願いた
いと思えます。

桂坂学区
最高の投票率

投票率は
五、六、三九%
この数字は、西京区全体
の四五、九六%に比べかな
り高い数値でした。

桂坂の有権者数は
六七九四名
投票率は
五、六、三九%

(3) 市バス、京都交通バス
等総合アクセスの推進
十一月二十七日、ふれあ
い会館において、市バス自
動車部の乾担当部長、関本
運輸担当課長らを迎えて、
「地域の皆様と交通局の懇
談会」が開催されました。
その結果、市バス、京都
交通との運行時間の調整及
び効率的運行により一層の
サービスに心掛けるなど確
認されましたが、昼間時の
乗客が極端に少ないため、
桂坂においてもトータルで
赤字とのことで、考えさせ
られる面もありました。

(4) 東地区バス停留根の
新設要請
阪急西口駅への路線の進
行方向が明確になり次第、
要望することとなっております。

(5) 東地区広報板の
新設要請
一月末までに東地区の四
カ所に広報板の設置を完了
いたしました。

(6) 幹線道路名の表示
桂坂中央通、桂坂北本通
桂坂南本通、桂坂西通の幹
線四道路に標識を設置した
ほか、峰ヶ堂七番地先の交
差点に、案内標識(「日文
研・西桂坂方面」と「国道
九号線方面」)を設置しま
した。

次に、防犯・防火等災害
に強い安全なまちづくりで
は、大枝交番との連絡協議
会、そして防犯推進委員、
少年輔導委員、交通安全推
進員及びPTAとの合同に

最後に福祉施設等との協
調による共生のまちづくり
につきましては、まだまだ
到らぬ点がありますが、今
後とも皆様方のお力を借り
ながら、きめ細かい具体的
施策により実行しなければ
と考えています。

今回、桂坂教育後援会の
設置につきましては、本年
度の「事業計画」3の2項
に「幼児保育、子供の健全
育成」と明示し、その一環
として具体的取組みを行な
おうとするものでございま

桂坂教育後援会の 設立について

桂坂教育後援会
会長 菊池 潤治

先般みだしの会の設立趣
意書を各ご家庭に配布させ
ていただきましたが、文中
の「人づくり二一世紀委員
会」等で一部の方からご質
問をいただいたこともあり
ましたので、今一度ご理解
いただきたくお知らせいた
します。

同委員会は、平成一〇年
二月に京都市が設置し、同
委員会の代表は河合幸雄先
生(日文研所長)です。
子どもたちを取巻く環境
は非常に厳しくなり、日野

同委員会は、平成一〇年
二月に京都市が設置し、同
委員会の代表は河合幸雄先
生(日文研所長)です。
子どもたちを取巻く環境
は非常に厳しくなり、日野

よるローリング族の監視パ
トロールの実施など積極的
に行いました。交通事故防
止方策の推進では、国道9
号線春掛町の三叉路に感応
式信号機を、更に桂坂幹線
道路に駐車禁止標識を設
置いたしました。

最後に福祉施設等との協
調による共生のまちづくり
につきましては、まだまだ
到らぬ点がありますが、今
後とも皆様方のお力を借り
ながら、きめ細かい具体的
施策により実行しなければ
と考えています。

同委員会は、平成一〇年
二月に京都市が設置し、同
委員会の代表は河合幸雄先
生(日文研所長)です。
子どもたちを取巻く環境
は非常に厳しくなり、日野

指導者 十川 修一

「想いを一つに」
みんなの想いを一本のたすきにこめて、今年もすてきな思い出づくりが始まりました。

1時間3分1秒。第6位
すばらしい走りでした。すばらしい応援でした。みんなのすてきな姿、心のネガに焼きつけたよ。入賞おめでとう。

指導者 今崎 文弥

「入賞おめでとう」
今年も強豪がひしめき、激戦となりました。ベストコンディションでは臨めな

大文字駅伝 健闘大文字小坂桂
49校中 6位でテープ



6年 蛭田 歩末

私は、3年生の時に初めて大文字駅伝を見ました。その時から「私もあそこまで走ってみたい」と思うようになり、結果は6位で、少しくやしかったけれど、陸上に入ってよかった。とても、いい思い出ができました。次の6年生にもぜひがんばってほしいです。

6年 木村奈津子

大文字駅伝まではすごくしんどい練習だったし、本番も何人かにぬかされた。6位という結果やタイムもとてもくやしかった。でも

かっただけですが、見事な「走り」をありがとう。自分達で進んで練習に取り組み、最後まであきらめな

いチームワーク。大きな財産を残してくれました。
6年 遠藤香葉子
わたしは、大文字駅伝で補欠になりました。でも、わたしも一生けん命応援しました。今までみんなで練習してきた事を思っ

てほしいと思いました。結果は49チーム中6位でうれしかったです。陸上をまた、みんなとがんばっていききたいです。

6年 後藤 峻也

大文字駅伝大会で、3区を走りまわりました。緊張していましたが、アップをしてきたらだんだんと落ち着いてきました。走りだすと緊張もなにもありませんでした。すぐに4区の人にたすきをわたしました。大文字駅伝はいい思い出になりました。

6年 上田 遼

ぼくは一日まえの日までリザーブだったけど当日は6区を走りました。5年のときからがんばって大文字駅伝に出れてよかった。でもちよつとくやしかった。ぼくは、優勝と区間賞をめざしてたけどとれませんでした。来年はぼくたちがとれなかつた優勝をがんばってとってほしいです。

6年 内田 健太

ぼくが陸上部に入った理由は友達がたくさんいたからでした。こんな理由で陸上部に入ったぼくが大文字駅伝に出るなんて少しも考えていなかった。

大文字の当日、すごくきんちようした。走り終えて記録は6位だった。もう少し順位を上げたかった。これまでの先輩が作った大文字駅伝3位、3位、2位という成績があるので3位以内に入りたかった。結果が6位と聞いたときにこれまで先輩が作った記録をとるのは難しいというところが改めてよく分かった。

6年 深井 真吾

ぼくはこの「大文字」と言う取り組で色々なことを学んだ。みんながいついそいそとがんばっていたらいい思い出ができると思うこと、続けようとする大切さを知った。また、うれしいこと、くやしきこと、つらいことも知った。

6年 溝口 隆平

ぼくは6年のとちから陸上部に入った。初めはおそかったけど、とちからタイムが上がりつきました。

6年 増田 将

ぼくは、大文字駅伝ではおもしろいおもしろい結果は6位だった。4位や2位にはなれなかつたけど、ぼくは陸上の練習をつづけたことだけでもすごいと思う。陸上部に入ってとてもよかったと思う。

2000年を迎えて 桂坂消防分団

颯爽と出初式

1月16日(日)、昼の12時より桂坂消防分団の出初式が小学校の正門付近で行われました。



桂坂消防分団の出初式

成瀬洛西支所長、菊池自治連合会長ほか連合会の役員、各種団体長らが臨席。

成瀬洛西支所長、菊池会長、西京消防団長の祝辞、万治西京消防署長の訓練に対する講評があつて式は終了しました。

湯浅消防分団長は謝辞の中で、「昨年、無火災を目指したが、残念ながら桂坂で5件の火災が発生した。今年も新たな気持ちで、団員一丸となって、『火災のない安心して暮らせる地域づくり』を目指して努力していきたい」と決意を表明されました。

西養護学校鉄の元氣にもちつき

大枝中学の生徒会も参加
寒さも一段と厳しくなり始めた、1月18日(火)西養護学校の開校以来、毎年続けている冬の行事の一つ「もちつき大会」が行なわれました。

この日は、同じ桂坂にある大枝中学校の生徒会の生徒11人も参加し、西養護学校の小学部・中学部・高等部の生徒が体育館に集まりました。

お餅つきは初めてという大枝中学の生徒も、初めは恐る恐る上げていた杵も次第にリズムよく高く上がり出します。小さな小学部の子どもたちと杵に手を添えて一緒についたりとお餅を丸める頃には、緊張して

いた互いの顔には笑顔がこぼれ、名前を聞きあつたり話もはずみました。あつという間の半日でしたが、一緒につき、丸めたお餅を手に「また来年も」と約束をして、大枝中学生は授業の待つ学校へ帰っていきま

ふれあい会館案内

初級講座「1日コース」

日時 3月10日(金)
10:00~15:00
と介護技術「講義・ビデオ学習・実習」
定員 20名(どなたでも)
講師 センター職員

健康づくり講座
日時 3月11日(土)
10:00~11:30
テーマ 足つぽ体操
定員 50名(どなたでも)
参加費 500円
講師 永倉栄一氏・鑑野雅子

等身市民セミナー
「手話入門教室」
日程・内容 鑑野・実技講習
2月26日(土)
手話を学ぶ皆さんに
3月4日(土)
聴覚障害者の福祉
3月11日(土)

日文研学術講演会

日時 3月8日(水)
14:00~16:30
場所 日文研ホール
挨拶 河合隼雄 豊野賢
講演
I. 恋の隠し方
光田和伸 豊野賢
II. アメリカから見た
日本企業の20世紀
シエネバニ多一 豊野賢
司会 劉健輝 豊野賢
受講料 無料 500名
申込先 葉書・電話など
申込先 日文研庶務課
3355-2016
3355-2091

公開講演会

日時 3月26日(土)
13:00~17:00
場所 日文研ホール
講演 安田喜憲 豊野賢による長江文明に関する講演のほか3名の講演を予定
受講料 無料 500名
申込先 葉書・電話など
申込先 日文研研究協力課
3355-2044
3355-2092

聴覚障害者について/聞こえないということ

3月18日(土)
聴覚障害者の暮らし/子育て・社会生活
講師 聴覚障害者協会・他
時間 13:30~15:30
会場 ふれあい会館研修室
定員 30名
受講料 3000円(5日分とテキスト代を含む)
申込先 3333-4651
3333-4664

聴覚障害者について/聞こえないということ
3月18日(土)
聴覚障害者の暮らし/子育て・社会生活
講師 聴覚障害者協会・他
時間 13:30~15:30
会場 ふれあい会館研修室
定員 30名
受講料 3000円(5日分とテキスト代を含む)
申込先 3333-4651
3333-4664

聴覚障害者について/聞こえないということ
3月18日(土)
聴覚障害者の暮らし/子育て・社会生活
講師 聴覚障害者協会・他
時間 13:30~15:30
会場 ふれあい会館研修室
定員 30名
受講料 3000円(5日分とテキスト代を含む)
申込先 3333-4651
3333-4664

聴覚障害者について/聞こえないということ
3月18日(土)
聴覚障害者の暮らし/子育て・社会生活
講師 聴覚障害者協会・他
時間 13:30~15:30
会場 ふれあい会館研修室
定員 30名
受講料 3000円(5日分とテキスト代を含む)
申込先 3333-4651
3333-4664

聴覚障害者について/聞こえないということ
3月18日(土)
聴覚障害者の暮らし/子育て・社会生活
講師 聴覚障害者協会・他
時間 13:30~15:30
会場 ふれあい会館研修室
定員 30名
受講料 3000円(5日分とテキスト代を含む)
申込先 3333-4651
3333-4664